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             ATA Nº 020/2011 

Aos seis (06) dias do mês de setembro de dois mil e onze (2011), às dezesseis horas e trinta 

minutos  (16:30 hs), no Auditório Domingos Dorigoni, Município de Arvorezinha, Estado do 

Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária. O 

Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, assumiu a direção dos trabalhos. 

Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano Guarnieri, Adilson Borges da 

Silva, Nestor Pompermaier, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo Guerini, Vilson 

Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum  regimental, o Presidente declarou aberta a  

Sessão e imediatamente colocou as Atas de nº 018 e 019/2011, respectivamente da Sessão 

Ordinária realizado dezesseis (16) de agosto e da Sessão Extraordinária realizada no dia dois 

(02) de setembro de dois  mil e onze (2011), em votação, sendo aprovadas integralmente e por 

unanimidade.  Após foram lidas as correspondências recebidas. O Vereador Marildo fez a 

leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a Ordem 

do Dia: - Projetos de Leis nº 038, 066, 074, 075, 076, 078, 080, 081, 082 e 084/2011, e, - 

Requerimentos  nº  057 e 058/2011. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada 

por unanimidade. Antes de iniciar a Ordem do Dia foi apreciado pelos Vereadores a Prestação 

de Contas da Secretaria Municipal da Saúde, referente ao primeiro semestre de 2011. Ordem do 

Dia: - Projeto de Lei nº 038/2011, que “Altera Lei Municipal nº 2174, de 07 de abril de 2011.” 

Colocado em discussão, os Vereadores do PP, PT e PMDB lembraram que os empresários 

Rodolfo e Gustavo haviam entrado num acordo para que as duas empresas pudessem utilizar 

aquele espaço e entende que a municipalidade deveria solucionar isso e encaminhar um projeto 

de lei beneficiando também à empresa do senhor Rodolfo. Salientaram que não são contra a 

empresa lá estabelecida, mas não irão votar o projeto devido aos acordos não terem sido 

cumpridos, inclusive o prometido pelos Vereadores de situação que disseram que iriam buscar 

um entendimento junto ao Prefeito para regularizar a situação da empresa do Senhor Rodolfo. 

Os Vereadores do PDT disseram que o Prefeito já deu sua palavra que o Senhor Rodolfo 

continuará utilizando seu espaço no Ginásio e que poderá ter a sua situação regularizada, mas 

até o momento o empresário não apresentou o projeto solicitado pelo Executivo, enquanto que a 

empresa beneficiada por este projeto já está gerando emprego e renda. A Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao projeto, sendo que os Vereadores Cleber e 

Marildo se abstiveram de emitir parecer. Colocados o Parecer o Projeto de Lei nº 038/2011 em 

votação, aprovados por quatro (04) votos. Os Vereadores do PP, PT e PMDB abstiveram-se de 

votar.  - Projeto de Lei nº 066/2011, que “Autoriza o Poder Executivo a contribuir mensalmente 

com a Entidade Nacional de Representação dos Municípios do Estado do Rio Grande do Sul”.  

A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao projeto. Colocados o 

Parecer o Projeto de Lei nº 066/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 074/2011, que “Dá denominação a Travessa que identifica da cidade de 

Arvorezinha e dá outras providências”; - Projeto de Lei nº 075/2011, que “Dá denominação a 

Rua que identifica da cidade de Arvorezinha e dá outras providências”; e, - Projeto de Lei nº 

076/2011, que “Dá denominação a Rua que identifica da cidade de Arvorezinha e dá outras 

providências”. Colocados em discussão, o Vereador Leones disse que são abertas ruas e 
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nominadas,  mas depois são esquecidas, pois não é providenciado o saneamento básico e redes 

de energia elétrica e água. Lembrou que através de financiamento o executivo está 

pavimentando gratuitamente algumas ruas e é de direito dos demais  moradores também  

reivindicarem gratuitamente a pavimentação de suas ruas. O Presidente colocou o Poder 

Legislativo a disposição dos contribuintes para auxiliar em tudo aquilo que for de sua alçada. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Pareceres favoráveis aos projetos. Colocados 

os Pareceres e os Projetos de Leis nº 074, 075 e 076/2011 em votação, aprovados integralmente 

e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 080/2011, que “Cria o cargo público de Farmacêutico e 

dá outras providências”. Após alguns debates, o Vereador Leones fez Proposição para que o 

Projeto de Lei nº 080/2011 permaneça em estudo, tendo em vista que há um erro na carga 

horária do cargo. Colocada a Proposição em votação, aprovada por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 081/2011, que “Altera Lei Municipal nº 2216, de 03 de agosto de 2011” e, - Projeto de 

Lei nº 082/2011, que “Cria a Junta Administrativa de Recursos de Infrações de Trânsito – JARI 

e dá outras providências.” A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Pareceres 

favoráveis aos projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 081 e 082/2011 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 084/2011, que 

“Autoriza a abertura de crédito suplementar que especifica”. Colocado em discussão, o 

Vereador Adriano fez Proposição para que o projeto permaneça em estudo pois gostaria de 

esclarecer algumas coisas que não concorda no mesmo. O Presidente disse que se este projeto 

não for votado hoje, não convocará Sessão Extraordinária, porque o assunto não é de urgência. 

O Vereador Leones disse que o projeto prevê a retirada de recursos para a realização das obras 

de canalização de água da linha Quinta Roman e Torres Gonçalves e não concorda com isso. O 

Vereador Reni disse que os valores suplementados estão parados e por enquanto serão utilizados 

para realizar outras obras e se necessário poderão novamente retornar às rubricas. O Executivo 

necessita da suplementação e se  o projeto não for votado provavelmente o Executivo convocará 

uma Sessão Extraordinária. O projeto foi ainda amplamente debatido e ao final a Proposição do 

Vereador Adriano foi aprovada por unanimidade. - Requerimento nº 057/2011, de autoria dos 

Vereadores do PT, PP e PMDB, que solicita seja fornecido a esta Casa Legislativa, dentro dos 

prazos vigentes previstos no artigo 127 da Lei Orgânica Municipal e 37 da Constituição Federal, 

cópia de todo o processo do Leilão Público nº 001/2011; - Requerimento nº 058/2011, de autoria 

dos Vereadores do PP, PMDB e PT, que solicita ao Executivo a realização de obras de 

prolongamento de aproximadamente 1200 metros de canalização da rede de abastecimento de 

água da comunidade de Pinhal Queimado, partindo da Cerâmica Arvorezinha em direção a RS 

que vai a Itapuca. Colocados os Requerimentos supracitados em votação, aprovados por 

unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: O Vereador  Nestor justificou sua 

ausência na Sessão realizada na linha Tubuna. Disse que não é responsabilidade da 

municipalidade providenciar as redes de energia elétrica e água nas novas ruas. Destacou a 

importância de pavimentar as ruas de forma gratuita e se colocou a disposição daqueles 

moradores que desejam reivindicar junto ao Executivo para terem  suas ruas pavimentadas. O 

Vereador Adilson solicitou à Mesa Diretora a realização de uma Sessão Ordinária no bairro 

Nossa Senhora das Graças. Disse que haverá uma reunião em Anta Gorda com os municípios 
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que compõem o G10, para tratar sobre a RS 332, principalmente devido a falta de sinalização. 

Informou que mais uma indústria de calçados em breve irá se estabelecer em nossa cidade. O 

Vereador Cleber disse que os Vereadores são os representantes da população para levar as 

reivindicações ao Executivo Municipal, mas quem tem o poder da caneta é o Prefeito e os 

Secretários. Informou que a Promotoria Pública verificou que servidores municipais estavam 

rebocando uma casa de particular e o Prefeito disse que existe uma Lei Municipal que autoriza 

isso e se é assim as pessoas mais carentes devem buscar esse serviço junto ao Executivo. 

Comentou sobre as questões ambientais, principalmente com a falta da implantação do 

licenciamento ambiental em nível municipal e também como relação ao crime ambiental 

praticado pelo nosso Secretário da Agricultura. Informou aos citricultores de Arvorezinha que 

toda a região foi incluída pelo Governo no zoneamento agrícola para citricultores, trazendo 

diversos benefícios os produtores. Convidou a todos para participarem de uma Audiência 

Pública no dia doze para tratar sobre a melhoria da energia elétrica no interior. O Vereador 

Marildo lembrou que o Secretário de Turismo e Cultura foi nomeado pelo Ministério Público 

para trabalhar no Natal Luz de Gramado e a população quer saber se o secretário irá receber dois 

salários públicos ou vai ser exonerado do cargo que tem em nosso Município. O Vereador 

Vilson comentou o fato lamentável ocorrido na última quinta-feira por volta das 11:30 horas, já 

que o sinal da RBS TV foi tirado do ar. Disse que buscou averiguar e esclarecer o assunto, 

juntamente com a Promotoria Pública,  ficando de plantão junto a antena retransmissora e por 

volta da dezessete horas chegaram representantes da RBS e dali há pouco chegou um veículo da 

Prefeitura com um servidor municipal que foi até lá para restabelecer o sinal da RBS TV. 

Salientou que é lamentável que fatos dessa natureza venham a acontecer em nosso Município. O 

Presidente informou que participou de reunião no dia de hoje com o Vice-Prefeito e 

representantes da comunidade de Linha Terceira com o objetivo de encontrar uma solução para 

a reconstrução da ponte que permitia o acesso de alguns moradores ao Município de 

Arvorezinha, que foi levada pela enxurrada. O Vereador Reni destacou o trabalho positivo 

realizado pelos Vereadores de situação, que priorizam buscar um entendimento para que os 

projetos sejam aprovados e para que sejam realizadas obras, e não a ataques aos adversários. 

Disse que certamente esta administração realizará as obras de melhorias no Bairro Moinho, 

assim como nos demais bairros. O Vereador Leones disse que somente o saneamento básico é 

obrigação da municipalidade. Disse que faz parte de um grupo que tem como objetivo de 

fiscalizar os atos públicos, apoiando o Ministério Público e o TCE. Disse que ficou constrangido 

com a atitude do Prefeito Municipal e do seu Secretário, que estava envolvido em uma matéria 

de cunho ambiental que seria divulgada na RBS TV, mas tirar o sinal do ar é realmente 

constrangedor.  Disse que não está julgando se está certo ou está errado, mas não pode 

concordar com isso, pois o Secretário de Agricultura e Meio Ambiente deveria ser exemplo nas 

questões ambientais. Disse que vai esperar para ver o que vai ser divulgado sobre esse assunto 

nos jornais locais. Disse ao Secretário de Obras que não tem medo de ameaças feitas por 

telefone. O Presidente convocou os Vereadores para uma Sessão Solene no dia vinte e um (21) 

na comunidade de Pinhal Queimado, às oito e trinta horas (8:30 hs), para homenagear a Rádio 

Cultura AM e logo após será realizada a Sessão Ordinária, onde também serão homenageados 
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os Cavaleiros da Paz de Arvorezinha. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito (18) 

horas e trinta e cinco (35) minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a 

presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 
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